

日本大学第三学園生徒支援会レター



【第23号】



2017年7月20日発行
生徒支援会コミュニケーション委員会



高校体育大会

三
鬨

Power

炸裂!!



梅雨の合間の晴天に恵まれた6月17日(土)、4月から三中・三高の校長となられた新井校長のもと、本校の校訓「明・正・強」が随所に感じられる伸びやかな大会となりました。

高3生にとっては最後の体育大会。勝利に向かい、学年を越えて自分のチームを強い意志で引っ張る姿は頼もしく映りました。高2生、高1生もその気持ちに応えるような、熱のこもった姿を見せてくれました。





高1 クラス対抗リレー女子1・2 finish!



高1 ムカデ&イモムシ競争



高1 借り物協走



高2 クラス対抗リレー



高1 背中渡し



高2 大縄とび



高3 全員でゴール



男子 1500m



高3 Burst the Balloon



女子 1000m



高2 ビッグバトンリレー



高3 綱引き



色別対抗リレー



高3 クラス対抗リレー



教育実習生も綱引き

結果発表！



黄組

優勝おめでとう！



1位

黄組団長 3B 武末 文壺君

「一心不乱」の言葉通り、黄組の皆で一致団結して心を一つに頑張れました。皆のおかげで優勝出来ました。ありがとうございました。



2位

青組団長 3S 高橋 遼君

青組の皆で楽しく出来るよう、大きな声を出して頑張りました。朝早くや放課後、休み時間に練習するなどの努力が実って本番で一つになれました。



3位

赤組団長 3A 溝口 泰地君

応援グッズを作り、高1生～高3生まで全員で一つになれるよう、ウェーブをして盛り上げました。優勝は出来なかったが、各種目では優勝も出来たので良かったです。



クラブ対抗リレー



今年度から生徒支援会役員に就任された先生方を紹介します



松本秀人 副校長 (支援会 会計)

担当教科→数学

スポーツ大好き!!お孫さんが1人いらっしゃるベテラン先生。
生徒・保護者からの信頼も厚い先生です。



柴田勲 教頭 (支援会 書記)

担当教科→英語、パワーリフティング同好会顧問

こう見えても英語ペラペラ!!ロングブーツ (とんがり靴) 好きのお洒落な先生。国際プログラムの立ち寄り先であるワシントン大学のスクールカラー (紫) のシャツを愛用。



佐々木祐輔 先生 (支援会 理事)

担当教科→国語、広報部主任、卓球部顧問

見た目とは異なり、本当は優しい先生です! どんどん話しかけてみてください。

コミュニケーション委員会では、より多くの皆さんに撮影に協力して頂いて、学校行事での素敵な一瞬を激写できる様、今年度、新調した専用ビブスを身にまとい、撮影に挑みました。

見かけたら、撮影に協力してくださいね。



平成28年度 生徒支援会

生徒会で、イベント委員会・リサイクル委員会の三覺祭での売り上げを貯めて、テントを購入して頂きました。

体育大会はじめ、さまざまな学校行事で使用する予定です。

生徒支援会活動 ~ドリンク配布~

生徒支援会では、生徒の皆さんや来校者の皆様に少しでも快適に体育大会を楽しんで頂けるよう飲料を配布しました。

配布手配にご協力くださった学校関係者の諸先生方、暑い中、お手伝い頂きました幹事の皆様には、心より御礼申し上げます。秋に行われる中学体育大会の際も、飲料配布を実施する予定ですので、皆様、是非お立ち寄りください。

